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い
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す
。

全国町村議会議長会の
ホームページはこちら〈〈

受賞した203号表紙

3月19日、議場において伝達式が行われました
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http: / /polyworks. jp
次の定例議会は

６月７日からの予定です。

本会議は一般に公開されており、
簡単な手続きで傍聴することが
できます。傍聴を希望される方
は、本会議当日に役場４階議会
事務局の窓口にお越しください。
（予約不要）

議会を

生でみて

みよう！

ホームページで本会議の
会議録を公開しています。

平成 23 年以降の
会議録を掲載しています。
ぜひご覧ください。

　須恵町議会　須恵町議会　須恵町議会 検索検索検索

　最後の議長通信となりまし
た。今回は「校区再編」を考え
てみます。
　私は「校区再編」に３度関
わっています。
１度目） 昭和 32 年１月、小学

２年生の時、第二小学
校が建設され、須恵小
学校から転校。

２度目） 平成元年、須恵東中
学校建設。私の子ど
もが中学２年生の時、
須恵中学校から須恵
東中学校へ転校。当
時、私は中学校 PTA
役員をしていたため、
両中学校の役員選考
が大変だったことが
思い出される。

３度目） 平成２年、第三小学校
建設に伴う地元委員
として設置場所や校
区選定に携わる。

　上記３回の校区再編は「分
校」という形でしたので、大
きな問題はなかったと記憶し
ています。しかし、来年度から
実施される「旅石区の第三小学
校編入」は過去の再編とは少し
趣

おもむき
が違うようです。

　今回の再編は「旅石区」が第
三小学校区に移行するもので
６年間の移行期間が設けられ
ましたが、その間、同じ行政区
内の子ども達が別々の学校に

通うという問題が続くことに
なります。
　その結果、旅石区は育成会
や PTA 活動が複雑となり、校
区コミュニティとの関わりも
難しくなっています。
　昭和 55 年には、須恵区が第
一小学校から第二小学校へ新
年度から一気に編入された経
緯があります。
　旅石区も６年待たずに全員
が早めに編入するのが望まし
いと思います。

　子ども達は、家族の愛情を一
身に受けて育っていくことは
言うまでもありませんが、地域
の皆さんからも多くの愛情を
受けて育つものだと思ってい
ます。
　新しい元号「令和」の意味に
あるよう、地域の方々が将来を
担う子ども達のために心寄せ
合う中で、地域に新しい文化が
育ち、団結してこの状況を乗り
切っていくことが必要ではな
いでしょうか。

三⻆ 良人  議長

議長通信

校区再編

岡
おか

本
もと

　省
しょう

二
じ

氏（大島原区・64 歳）　任期満了による後任
任期　令和元年7月1日～令和4年6月30日

諮問の審議結果
人権擁護委員の推薦

全員賛成

賛成賛成
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